

PRESS RELEASE

IPC SIAP BERKOLABORASI DENGAN JAJARAN DEKOM IPC GROUP DALAM MENCIPTAKAN PERUSAHAAN YANG SOLID

Jakarta, 15 April 2019 - PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC mengajak para Dewan Komisaris / Pengawas Anak & Cucu Perusahaan IPC Group untuk memiliki kesepahaman bersama tentang arah perusahaan dengan berkomitmen untuk selalu menjaga pemenuhan aspek *governance* dalam setiap aktivitas yang dilaksanakan. Tujuan utamanya adalah untuk memelihara keberlanjutan kinerja perusahaan yang unggul berkelas dunia

Demikian dikatakan Direktur Utama IPC, Elvyn G. Masassya, dalam sambutannya di Forum Diskusi Dewan Komisaris / Pengawas Anak dan Cucu Perusahaan di lingkungan IPC, di Jakarta, Senin, (15/4).

Forum Diskusi Dewan Komisaris / Pengawas Anak dan Cucu Perusahaan IPC untuk pertama kalinya dilaksanakan guna membahas isu-isu strategis yang berhubungan dengan pengembangan industri kemaritiman dan kepelabuhanan. Forum ini dihadiri oleh seluruh Dewan Direksi, Dewan Komisaris serta Dewan Pengawas IPC berikut Anak dan Cucu Perusahaan IPC.

“Selaras dengan konsep Trilogi Maritim, yaitu Pelabuhan, Pelayaran serta Industri yang Terintegrasi, pada transformasi bisnis saat ini Anak dan Cucu Perusahaan IPC Group harus fokus pada kekuatannya untuk menjadi *market leader* di bidangnya masing-masing. Kedepannya IPC Group ingin dikelola sebagai perusahaan yang *reputable* dan *trusted*” kata Elvyn.

Menurutnya, di era baru pelabuhan ini diperlukan juga prinsip *grow together*, dengan berkolaborasi meningkatkan pelayanan kepada pelanggan.

“Kami memastikan bahwa semua terminal di pelabuhan yang dikelola IPC memberikan layanan terbaik, murah, cepat dan efisien kepada pengguna jasa, sehingga memberikan kepastian berusaha bagi pelanggan. Kami yakin upaya ini dapat memberikan nilai tambah dan memberikan *multiplier effect* yang lebih luas kepada para pemangku kepentingan serta masyarakat luas,” ujar Elvyn.

Dalam forum diskusi itu, Elvyn juga menyampaikan terima kasih kepada para pemegang saham dan seluruh *stakeholder* IPC yang selalu memberikan arahan dan mengawasi operasional IPC sehingga prinsip *good corporate governance* bisa diterapkan.

“Mewakili pemegang saham, saya menitipkan amanah dan mengandalkan jajaran Dewan Komisaris Anak dan Cucu Perusahaan IPC dalam hal pengawasan atas kebijakan perusahaan, serta memberikan masukan kepada Direksi dalam menjalankan Perseroan yang senantiasa patuh sesuai prinsip GCG” katanya.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal Tbk., PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama. IPC juga memiliki 3 (tiga) cucu perusahaan antara lain PT Akses Pelabuhan Indonesia, PT New Priok Container Terminal 1 dan PT Menara Maritim Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

EVP Sekretariat Perusahaan

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).

Telp : +6221 4301080

Email : corp_sec@indonesiaport.co.id

www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)

Kantor Pusat

Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310

Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)

Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140

www.indonesiaport.co.id